

# *ONU preocupada por agresiones y asesinatos de exguerrilleros colombianos*

---



Bogotá, 4 jul (RHC) En la antesala de la presentación de su informe sobre los avances de los Acuerdos de Paz en Colombia, la Misión de Verificación de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) expresó preocupación por la seguridad de excombatientes de la extinta insurgencia de las FARC.

El documento, que será presentado el próximo lunes en Nueva York, Estados Unidos revela más de 150 agresiones, 17 tentativas de homicidio, 10 desapariciones y 123 asesinatos a miembros de las exFARC desde la firma de los acuerdos en 2016. En lo que va de año, 14 excombatientes fueron asesinados, indica el informe.

"Es profundamente preocupante los índices de asesinatos (...) es necesario la implementación urgente de garantías de seguridad integrales y la intensificación de los esfuerzos para dismantelar los grupos ilegales y las estructuras criminales, que suponen una grave amenaza para las comunidades y la implementación de la paz, son medidas claves para hacer frente a estos problemas", enfatiza el informe que será presentado por el jefe de la misión Carlos Ruíz Massieu.

La ONU insta al Gobierno presidido por Iván Duque, a darle "máxima importancia" al despliegue de la fuerza pública en escenarios de reagrupamiento y territorios donde excombatientes se reincorporan a la vida civil, y respetar la autonomía de la Justicia Especial para la Paz (JEP).

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195152-onu-preocupada-por-agresiones-y-asesinatos-de-exguerrilleros-colombianos>



**Radio Habana Cuba**